

# 日本共産党

## 天王台後援会ニュース



市議団 ホームページ

〈天王台、東我孫子、高野山、泉、下ヶ戸、岡発戸、柴崎台、柴崎、青山台、青山、南青山地域〉〈部内資料〉

住所 270-1138 我孫子市下ヶ戸1825-19-103

電話 7184-2670 発行責任者 中村良雄



### 新年あけましておめでとうございます

消費税廃止で物価高を止めましょう！

大軍拡・大増税を止めましょう！

高市政権は物価高対策の決定打である消費税減税・廃止に背を向け、大軍拡による戦争国家作りを進めています。我孫子市でも水道料金の大幅値上げ、市議会議員定数の3議席削減などが市議会での慎重審議のないまま決定され、生活と民主主義を脅かす政治が行われています。

大企業中心・アメリカいなりの歪みを正し、平和と民主主義、生活と命を守る運動、政治改革を進めましょう。



今年も日本共産党天王台後援会へのご支援とご協力をよろしくお願い申し上げます。

天王台後援会会長 中村良雄

### 新年おめでとうございます。

国民の審判で少数与党にまで追い込まれた自民党政治を終わらせ、新しい政治への道をひらく決意をあらたに新年を迎えるました。自民党と補完勢力の「反動ブロック」の危険はけっして軽視できませんが、高市政権はもろさと弱さをはらんでいます。私たちは、自民党の危険な政治に真正面から立ち向かい、切実な要求実現のために力をつくしてまいります。

来春には統一地方選挙、年内に総選挙の可能性もあります。日本共産党の前進・勝利のために後援会のみなさんのいっそうのご支援・ご協力を心からお願いいたします。



日本共産党議長・衆議院議員 志位 和夫



新しい年を迎ました。みなさまはどのような新年をお迎えでしょうか。気づけば、私もこの世に生を受け半世紀が過ぎました。戦後80年

を過ぎ世界はまさに激動期を迎えています。今までの当たり前が通用しない時代。四季折々の風景と共に、春夏秋冬の味に舌鼓する幸せ、一方で地球的規模での異常気象や物価高騰の中でその幸せが奪われ、真意が定かでない情報が溢れかえる

中で、不安感が植え付けられています。怒りや分断にはまることは支配者の思う壺です。私たちは、本当に大切なことを決して見失わず、自然の中で生かされ、全ての命は尊く、奪われていい命などないという思いを広める必要があります。大局をつかみ本質を見失わず、まわりの人々と手を取り合い、共により良い社会を作るために力を合わせる年にしようではありませんか。

斎藤和子(元衆議院議員)



## 我孫子市議会議員 新年のご挨拶

新年おめでとうございます。

高市政権は3か月の空白に国民が納得できる説明もなく、なりふり構わず多数派工作を行い、暮らしや外交・安全保障で深刻な行き詰まりをもたらしました。地域、地方自治から私たちの生活全体の情勢を変えていかなければと、決意を新たにしております。

また、昨年の12月の我孫子市議会では、議会制民主主義の根幹である「議員定数」をこれまでの24議席から21議席に(2027年の選挙から)3議席減が賛成多数で決定されました。市民の皆さんには大変申し訳なく思っております。「議員定数」問題だけではなく、市民の皆さんとの様々な要求に応

える我孫子市議会をめざし、努力する決意です。

後援会の皆さんこれまで以上のご支援、ご協力を心よりお願いいたします。

我孫子市議会議員



岩井こう



船橋優

## 「社保協キャラバン報告」シリーズ③ 保険証

マイナ保険証の有無にかかわらず、「資格確認書」の一本化を!

混乱続くマイナ保険証、「期限切れの保険証」を捨てないで!

社保協は、昨年12月に廃止された「健康保険証」復活を願っています。従来の健康保険証が廃止された今、医療を受ける時、マイナ保険証の有無によって「資格確認書」が使えたり、使えなかつたり、さまざまな混乱や戸惑いが生まれています。

キャラバンでは、「窓口での資格確認方法は、保険資格によって異なり、資格確認が取れず、患者への説明で時間を要してしまう。新たな資格確認方法の追加は、都度システム更新費用がかかり、職員への周知にも苦労している。」など、診療所窓口での苦労を伝え、マイナ保険証の有無に関わらず「資格確認書」に一本化することを要請しました。自治体職員の数も限られる中、自治体の実務には大変なご苦労があるはずです。

国民の運動と国会での追及で、6月6日に厚労省が示した「マイナ保険証の有無に拘らず、

自治体判断で『資格確認書』の一律交付を容認する」方向で、世田谷区・渋谷区などが一律交付を開始したことを取り上げ、マイナ保険証の有無を資格確認の条件とする法的根拠はないはずだと追及しました。

担当者は「市民から様々な問い合わせがある」「周知が進んでいない」と認めながら、「国の方針ではないのでできない」と回答。せっかく厚労省が「自治体判断ができる」と言っているのに、残念です。「資格確認書の一本化は自治体としてもメリットがあるはず、まずは調査研究を!」と要請しました。(田中なつみ)



# 読者のコーナー

## 沖縄記念旅行

1年ぶりに昔の職場の仲間と沖縄へ旅行しました。私は妻も同伴しての5泊6日の旅行でした。最初の2日は仲間とゴルフそして残りの日程で沖縄の戦跡巡りと首里城見学、そして辺野古基地建設反対が争点となる名護市長選挙を戦う共産党の沖縄県委員会を訪問しました。

何回も沖縄訪問をしていながら戦跡を巡るのは久しぶりです。沖縄平和公園にある「健児の塔」（沖縄師範男子生徒の鉄血勤皇隊の記念碑）と「ひめゆりの塔」とその資料館（沖縄師範女子部と第一高等学校の女生徒の慰靈碑）を訪れました。犠牲になった多くの若者たちの無念を思い、慰靈碑に献花する際、涙が止まりませんでした。

翌日は5年前に消失し、再建途上の首里城を見学しました。今年11月の完全修復後には是非再訪して、完成した首里城を見学したいものです。

沖縄といえば米軍基地。小さな沖縄が米軍基地の75%を受け持つという不当な現

状に怒りがこみ上げます。辺野古基地建設反対の名護市民に賛同し、基地前で座り込みをしました。今回は名護市長選挙の応援として仲間から預かったカンパを届けに、共産党沖縄県委員会を訪問しエールを送りました。投開票日は1月25日です。翁長候補の勝利を祈る。

（天王台 YN生）



ひめゆりの塔記念碑

## 狂歌

高市の能面の笑みに見え隠れ  
アベの亡靈 大東亜の夢

はたらいで働いてなお財界と  
トランプだけは満たされず

住みついた極右の壺でタコ市の  
毒の政策八方に拡がる

民意から離れ離れの自民党  
極右の壺にこもるタコ市

ファッショの党 本性見えたり  
定数を減らした後は私ら仕切る

染みついた体質維新の税還流  
身を切る改革 身内にやグルで

（青山台の農夫）



# 2026 年我孫子革新懇

# 新春のつどい

## 講演 「激動する日本の政治情勢」

—私たちのくらしはどうなるのか—

# 講師 五十嵐 仁

## 法政大学名誉教授

## 全国革新懇代表世話人

著書：「日本を考える新しい政治への展望」（他多数）

日 時 2026 年 1 月 27 日 (火) 開場 午後 1 時 50 分

(開演 午後2時～4時)

会場 我孫子市民プラザ・ホール(あびこショッピングプラザ)

入場無料

主催 我孫子革新懇 連絡先 中村良雄 090-3964-3111

## 自維政権の比例定数削減

# 切られるのは 国民の声

そもそも日本は、世界に比べて国会議員の数が少なすぎます。多様な民意を反映する比例代表を行ったら、国民の声がますます届かない国会になってしまいます。日本共産党は、民主主義をこころ定めをめざめさせ、国民の声が届く政治を実現するために力をつくります。



赤旗写真ニュース | 11月2日 |

しんぶん赤旗 6月10日号  
2011年6月3-4号付  
日曜版・月曜版

日本共产党



# 高市首相の 非核三原則 見直しに 怒りの声

# 唯一の被爆国 日本は核廃絶の 先頭に

赤旗写真ニュース | 2024年12月2日 | 4099 |



## 日本共产党